

## Nueva técnica alemana alivia síntomas causados por el cáncer



**C**ada año en Chile, el cáncer provoca la muerte de 22.400 personas y aparecen 40 mil nuevos enfermos, de los cuales 36 mil son adultos. Su atención representa un costo de US\$ 2 mil millones. Si bien los tratamientos formales de esta enfermedad (cirugía, radioterapia, quimioterapia y terapias hormonales) están controlados por las autoridades pertinentes, no existían los llamados tratamientos paliativos (de alivio) para disminuir al mínimo los síntomas y los efectos secundarios.

Un Tratamiento Paliativo del Cáncer de origen alemán está siendo aplicado en Chile por el centro holístico multidisciplinario Biomedics a personas que sufren tumores avanzados. Un equipo compuesto por médicos patólogos clínicos, psicólogos, kinesiólogos, terapeutas y nutricionistas proporciona a los pacientes terapias de regulación de campos electromagnéticos PEMF (Pulsated Electromagnetic Fields), refuerzo del sistema inmunológico, apoyo fitofarmacológico, orientación nutricional y psicoterapia.

El enfoque de este programa, complementario al tratamiento oncológico tradicional, es que la persona haga su vida lo más normal posible y que no sufra complicaciones infecciosas, molestias digestivas, falta de energía y/o depresión, circunstancia que la llevaría a vivir más tiempo. "Si bien este tratamiento no elimina el cáncer, entre los 14 y 21 días el paciente comienza a sentirse mejor, a recuperar la movilidad y la actividad física, llegando a mejorar su calidad de vida en un 40%", afirma el Dr. Luis Ritter. **SM**